

LUZINAY

De nouveaux jeunes citoyens ont reçu leur carte d'électeur



Le maire Christophe Charles, Annie Bec, adjointe aux affaires scolaires, aux côtés des jeunes Luzinayzards. Le DL/F.G.

Rendez-vous annuel avec la cérémonie de la citoyenneté qui s'est déroulée en mairie de Luzinay, ce mardi 24 juin. Sur invitation du maire, Christophe Charles, en présence d'Annie Bec, adjointe à la jeunesse et de la secrétaire générale de la mairie, les jeunes Luzinayzards âgés de 18 ans se voyaient remettre par l'édile leur première carte d'électeur et le livret du citoyen. Le maire rappelait les fondamentaux de la République française et de la démocratie. « Un moment très important pour nos jeunes citoyens qui feront vivre la démocratie et la République demain dans notre commune, et dans notre pays la France ! ».

Ils voteront pour la toute première fois pour les élections municipales de mars 2026.